

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄46-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年10月26日
第3309回例会

プログラム 卓話

玉腰佳弘氏
(一宮出身役者・ナレーター)
テーマ「一宮市と私が見てきた芸能界」

ロータリーソング 「四つのテスト」

11月度のプログラム

- 3日 2日を例会変更 レゴランド
- 9日 栗田秀之氏(中日新聞社一宮総局長)
- 16日 土屋一寿氏(名鉄犬山ホテルソムリエ)
- 23日 休会 勤労感謝の日
- 30日 常子・イップス氏

第3308回例会の記録
2017年10月19日(木)

会長挨拶

青山佳裕

こんにちは！めっきり秋らしくなりました。
金木犀も咲き始めましたが、なんだか今年は香りが少ないように思います。皆様はいかが思われますか。

先週13日は「一宮4RC合同ガバナー公式訪問」、14・15日に「ワールドフード、ふれ愛フェス夕」も終えられました。

皆様のご協力本当にありがとうございました。

来月11月には社会奉仕委員会の大きな事業の地区補助金申請事業として3日に「照光愛育園の子供達とレゴランドへ」、11日にも「大江川クリーン作戦」が続きます。天気に恵まれることと、事故なく安全を一番に願っております。引き続きご協力の程よろしくお願ひいたします。

ロータリーの友10月号紹介

浅井孝介

・横組み3頁をご覧下さい。ライズリーRI会長メッセージです。10月24日は世界ポリオデーです。

次回の予定

- 11/3 2日を例会変更
地区補助金申請事業 レゴランド
- 11/9 卓話 栗田秀之氏

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	青山 佳裕	副幹事	山口 元彦
幹事	関戸 徹	副会長	船橋 正員
会長エレクト	榎原 讓	会報委員長	渡邊 肇

ポリオ撲滅に向けロータリーが一歩を踏み出し取り組んだお陰で、年間35万件発症していたポリオが、2017年には数件にまで減少しました。しかし、発症件数ゼロを達成・維持する為に、今後もご協力をお願いします。

・横組み7頁～13頁に渡り、米山記念奨学会財団設立50周年の記事が掲載されております。設立当時年間59人だった奨学生数は、今では年間約800人、これまでに累計125の国と地域から19,808人を支援してきました。8～9頁には、世界で活躍されている元米山奨学生が多数紹介されています。

縦組みに移りまして、今月号は、2760地区の記事が非常に沢山ありましたので紹介いたします。

縦組み13～14頁に「宮古馬、絶滅の危機」(名古屋和合RC)、「元米山奨学生と再会」(岡崎東RC)と連続で掲載されています。

25頁に「中学校の湖沼清掃活動を支援」(安城RC)、27頁に「タイの子どもたちにランドセルを寄贈」(渥美RC)と様々な記事が掲載しております。我々一宮RCも、投稿せねばと強く思いました。

委員会報告

出席報告

委員	石黒敬康
現在の会員数	106名
本日のビジター	0名
本日の出席数	56名
他クラブ出席数	14名
本日の出席率	65. 09%
前々回の出席率	96. 84%

ニコボックス

☆ 富永 修君

本日は、イニシエーションスピーチの機会を与えて頂きありがとうございます。宜しくお願ひします。

☆ 宮澤伸光君

本日、イニシエーションスピーチをさせて頂きます。よろしくお願ひいたします。

☆ 関戸 徹君

10月17日に行われた西尾張分区ゴルフ大会で同時に行われました第1回一宮ロータリークラブゴルフ同好会紅組でなんと優勝てしまいました。ネットスコア80ですので他の方が天気に悩まされた結果だと思います。桑原さん、佐々木さん、伊藤光治さんお世話になりました。

☆ 村手 誠君

一昨日、西尾張分区のコンペと併催して第1回一宮ロータリークラブゴルフ同好会コンペを開催しました。雨の中大変なゴルフでしたが、ご参加ありがとうございました。次回は12月12日(火)に開催予定で引き続きよろしくお願ひいたします。

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

本日、卓話として富永 修さん・宮澤伸光さんのイニシエーションスピーチを聞ける喜びで。楽しみにしています。

* * * * * プログラム * * * * *

イニシエーションスピーチ

富永 修くん

テーマ「自己紹介」



歴史と伝統の一宮ロータリークラブに4月より入会させて頂きました富永です。出身は茨城県で昭和40年生まれの52歳です。学校はすべて公立校で、高校は水戸第一高等学校に進学しましたが、ここは所謂むかしの藩校で、旧水戸城の一丸跡にあり、質実剛健というより、服装は高校から私服OKというかなり自由な校風でした。卒業生の有名人は結構いますが、わたし的には「立花隆さん」が一番で、同級生の有名人は、今年の直木賞作家の恩田陸さんがそうですが、全く話たことはないです。彼女の作品で有名なのが、「夜のピクニック」とう小説があります、これは水戸一校が毎年実施する、朝から24時間かけて80キロを歩く、「歩く会」をテーマにしたもので、3年1組から1年9組までの全校生徒1,200人が一列になって朝から延々と歩くのですが、最後の25キロは夜中の3時ごろから一斉に用意ドンで走って上位30位までが入賞といった行事です。高校時代はサッカー部で盆と正月のみが休みで、歩く会入賞は陸上部に負けないようサッカー部のノルマでした。大学は、同級生の有名人は、楽天の三木谷浩史さんですが、全く話たことはないです。ボクシング部に何となく入部しましたが、当時は、ボクシング部が出来たばかりで大学からの補助金が少なく、少ない部員が、道路工事や山崎パン工場の深夜バイトをして部費を稼いで、サンドバックやボクシンググローブ購入の一部に充てたり、ハンティイムのビデオを買ってスパーリングを録画して、自分の戦いぶりを研究したことを覚えています。どうしてボクシング部なんかに入部したのとよく聞かれますが、ボクシング部の2年生の先輩達が優しそうなので、大丈夫かなと思って入部したのが実態です。今は関東リーグ3部で頑張っています。当時は7部まであり、私は4部で準優勝、因みに私はライト級60キロ未満で決勝戦はKO負けでした。当時はパンチドランカーでしたが、今は単なるドランカ

ーです。冗談はさておき、このような未熟者ですが、ロータリークラブの一員として皆様にご迷惑をかけないよう精進していく所存でありますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

宮澤伸光君

テーマ「自己紹介」



この度、豊島様からご推薦頂き、東海東京証券一宮支店の前任者 新田の後任として、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させて頂きました宮澤伸光です。これまで、中部地区での転勤が続き、多治見RC、名古屋名南RC、名古屋名東RC、名古屋瑞穂RCにそれぞれ約2年間所属し、大変貴重な経験をさせていただいております。

私は昭和42年9月に横浜市戸塚区で生まれ、数年後、親の仕事の関係で茨城県日立市、水戸市で小中高校時代を過ごし、横浜市に戻りました。その後、大学を卒業し平成5年に東海東京証券に入社しました。その間、機械いじりと旅が好きになりました。機械いじりのほうは、ラジオやラジコンから始まり、自転車や二輪車、最後は自動車エンジンの分解組み立てまで行っていました。それに没頭しだすとあつという間に時間が過ぎ、自分の好きな分野の仕事をしてみたいと思った時には既に遅く、文系の大学に進み現在の仕事に就きました。

また旅のほうは、地図を見ながら地形や自然を探索するのがとても好きで、学生時代にアメリカで短期留学をする機会があり、その時からアメリカ大陸の自然に興味を持ち長い時には2ヶ月間連続で、リュックを背負ってカナダ、アメリカ、メキシコを周りました。今風に言うとバックパッカーですが、何しろお金がありませんでしたので安宿やバスなどを利用し国立公園などを巡っていました。

現在、妻と娘2人息子1人の家族は横浜市青葉区の自宅におり、私は単身赴任5年目で、好きな趣味がなかなか出来ませんが、名古屋市東区の単身先から一宮市の職場に通う生活を送っており、これまで以上に、この地域に愛着をもつて日々生活し仕事をさせていただいております。

最後になりますが、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させて頂き、例会に参加できることに大変感謝しております。御礼申し上げます。今後とも、皆様のご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮 北	10月27日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
尾 西	11月 6日(月)	尾西信用金庫本店	有
尾 西	11月20日(月)	尾西信用金庫本店	有

※ 時間に指定のないクラブの受付は12:00~12:30です。